



# KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

**KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK**



**SUHATRI BUR, SE, MM**  
BUPATI PADANG PARIAMAN

**Drs. RAHMANG, MM**  
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN





## KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN  
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

# **POSMETRO PADANG**

Jum'at 08 Desember 2023

### Guru Dibawah Naungan PGRI

## Bupati Suhatri Bur: Terus Tingkatkan Kualitas

**PDG. PARIAMAN, METRO**

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur menyatakan atas nama Pemerintah Kabupaten Padangpariaman mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada seluruh guru dan tenaga kependidikan yang telah mengabdikan diri dalam mendidik dan mencerdaskan anak bangsa.

"Semoga para guru yang berada dalam naungan PGRI bisa terus meningkatkan kualitas dan profesionalismenya, sehingga dapat menghasilkan generasi yang unggul dan berkualitas," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, usai memimpin upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) ke-78 tingkat Kabupaten Padangpariaman.

Upacara tersebut diikuti oleh seluruh guru dan tenaga pendidik di Kabupaten Padangpariaman, mulai dari satuan pendidikan TK, SD, SMP dan SMA sederajat. Dalam amanatnya, Bupati Suhatri Bur menyampaikan ucapan selamat kepada seluruh guru dan tenaga kependidikan di Kabupaten Pa-



efa nurza/posmetro

dangpariaman atas peringatan HUT PGRI ke-78.

Dia mengungkapkan, guru merupakan profesi yang mulia dan terhormat. Pasalnya, guru memiliki peran yang sangat penting dalam pembangunan bangsa. Oleh karena itu, guru harus terus meningkatkan kualitas dan profesionalismenya.

Suhatri Bur juga menyampaikan apresiasi kepada PGRI atas peran dan kontribusinya dalam me-

majukan pendidikan di Kabupaten Padangpariaman. Menurutnya, salah satu tujuan didirikan PGRI ini selain untuk menghimpun para guru-guru, tapi tujuan utamanya adalah menyatukan persepsi dan menjalin hubungan silaturahmi serta melahirkan program-program dalam rangka mencerdaskan anak bangsa. "Saya mengapresiasi peran dan kontribusi PGRI dalam memajukan pendidikan di Kabupaten Padan-

gpariaman," ujarnya.

Upacara peringatan HUT PGRI ke-78 tingkat Kabupaten Padangpariaman yang diwarnai gerimis ini ditutup dengan pemberian penghargaan kepada guru dan tenaga kependidikan berprestasi.

Adapun guru peraih penghargaan tersebut adalah Desra Mirza sebagai Guru Inovatif dari SMP 4 Batang Anai, Nursyamsi Guru Inspiratif SMAN 1 VII Koto Sungai

Sariak, Gusra Farnita Guru Hebat Tingkat Nasional dari SD 16 VII Koto dan Yona Ariska dari SD 19 Kampung Dalam.

Upacara peringatan HUT PGRI ke-78 ini turut diikuti oleh Unsur Forkopimda, Kepala Perangkat Daerah, dan seluruh Kepala Sekolah se-Kabupaten Padang Pariaman. Tampak hadir juga Ketua Umum PB PGRI Unifah Rosyidi dan Ketua PGRI Padangpariaman Irman. (efa)

**USAI—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, usai memimpin upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) ke-78 tingkat Kabupaten Padangpariaman.**